



～富田っ子 みんな ダイヤモンド(かがやく)～

## 富田っ子だより 第2号

富田小学校 学校通信  
令和7年4月16日(木)

### ◇令和7年度 着任式 始業式のように

着任式では新しく11名の教職員の紹介を行いました。

転入職員一人ひとりが自己紹介をしました。

始業式では、①あいさつ、②授業、③目標、お知らせ(担任発表と子どもたちへのお知らせ)の4つのまとまりで話をしました。

①あいさつ「目と目をつないであいさつ」をしようと子どもたちにながしました。

②授業では、聴き合うことの大切さについて、算数の問題で実際に行ってみました

③目標については、生活、家、学校、運動の中で、自分の目標をたてることを促しました。

④お知らせのなかでは、担任、職員の紹介を行いました。また、今後、ホームページに学校での出来事を紹介するために、教室で写真を撮りに行くことを伝えました。

これから、1日出張の日を除いて、毎日、複数回アップしていく予定です。



### ◇令和7年度 入学式のように 93人が入学

1年生の子たちに話をしている間、1年生の子たちは、とても素直で、話をとてもよく聴いているなど感心しました。それは、話の途中、私の問いかけに対して、1年生の子たちが答えた内容にもどんどん付け足しながら話をしていたからです。教員だけでなく、友だちの話をしっかり聴いているからこそ、このように話をつなげられたのだと思います。

これから、いろいろな質問をすると、どんどんいろいろな意見が聞けてとても楽しい授業になりそうだと感じました。

6年生の子たちにも最上級生として一部参加をしました。最上級生として、とてもしっかりとした姿でした。スピーチはもちろん、入退場の仕方、並び方、校歌。これから最上級生として、富田小学校のリーダーとして頑張ってくれることを確信しました。



### ◇タブレットにて毎日「心の天気」のとりくみをはじめます

今年から、登校後、「心の天気」を入力してもらっています。

「心の天気」とは、文字通り、朝の登校時の自分の心の状況を天気に見立てて回答をするというものです。心の状況がよいときには「晴れ」、よくないときには「雨」、もっとよくないときには「雷」というボタンもあります。それ以外に「曇り」の4段階です。それらを選んでタッチするだけです。

もし、雨や雷のときには、担任を中心とした職員が面談をするなどして、子どもたちの心の状況の確認をしていきます。

ご家庭でお子様の様子を見ていて、今日の下校の様子が気になるとき、朝登校時何か登校を渋る、体調不良を訴えるなど、そういった普段と違う状況が見られた時には、担任にお知らせください。

今後は学校と家庭で、お子さんの状況を確認していきたいと思っております。

家庭でもタブレットでお子さんの心の天気の様子を月単位でも見られますので、また見てみてください。

